

PERS

Ditlantas Polda NTB Berikan Kejutan Untuk Masyarakat NTB Hadapi HUT Bhayangkara ke 76

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jun 15, 2022 - 18:04



Mataram NTB - Tiga program menggiurkan Direktorat Lalu Lintas Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Ditlantas Polda NTB) siap sambut Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-76 tahun 2022 ini.

Tiga program unggulan oleh Ditlantas Polda NTB itu yakni, Pemberian Surat Ijin Mengemudikan (SIM) gratis untuk 76 orang warga NTB.

"karena peringatan HUT Bhayangkara ini yang ke 76, maka kita akan

memberikan SIM gratis untuk 76 warga NTB," kata Direktur Lalulintas Kombes Pol Djoni Widodo kepada media, usai mengikuti acara lomba menembak di Mako Brimob Polda NTB, Selasa (14/6/2022).

Untuk mengikuti Program SIM Gratis Ditlantas Polda NTB ini, warga cukup datang ke Polres Setempat untuk mendaftarkan dirinya dengan membawa KTP dan Akte Kelahiran.

Syarat untuk mendapatkan SIM Gratis dari Ditlantas Polda NTB ini hanya satu, yakni orang tersebut mempunyai tanggal Lahir 1 Juli.

"Kita syaratakan warga yang lahir tanggal 1 Juli untuk mendapat SIM Gratis ini, karena peringatan HUT Bhayangkara jatuh pada tanggal 1 Juli," ungkapnya.

Program unggulan Ditlantas Polda NTB yang ke dua pada HUT Bhayangkara ke 76 ini yakni, pemberian Helem gratis kepada warga yang taat berlalu lintas.

"Pemberian Helem Gratis untuk warga ini, syaratnya hanya satu dia taat aturan lalu lintas saja," jelasnya.

Mekanisme atau system' pemberian Helem gratis ini, Anggota Polisi khususnya Lalu Lintas akan menghampiri warga saat berada di Jalan Raya.

Nah warga yang beruntung akan langsung diberikan Helem Gratis saat itu juga, untuk itu Ditlantas Polda NTB mengimbau warga untuk selalu mentaati aturan lalu lintas saat di jalan raya jika ingin mendapatkan Helem Gratis.

Berikutnya program unggulan sekaligus menggiurkan dari Ditlantas Polda NTB yang ketiga pada HUT Bhayangkara ke-76 ini yaitu, lomba Freestyle Sepeda Motor.

Lomba Freestyle Sepeda Motor pada perayaan HUT Bhayanhkara ke-76 oleh Polda NTB ini sedang digodok mengenai waktu dan tempat pelaksanaanya.

"sementara waktu, kita lagi menggodok schedule pelaksanaan lomba freestyle ini, kalau sudah fix, kita akan informasikan kepada semua warga NTB," pungkasnya.(Adb)